

# Gilles Barbeau

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Gilles Barbeau est un diplômé inspirant de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, dont le parcours, tant professionnel que personnel, illustre l'engagement et le leadership. Gilles Barbeau est diplômé de l'École de pharmacie en 1968 et détenteur d'un diplôme de troisième cycle de l'Université de Bordeaux (France). À l'École de pharmacie, il s'intéresse au programme du certificat en pharmacie d'hôpital qu'il transforme en maîtrise dont il devient le directeur de 1992 à 1994. Il a été aussi directeur du programme du certificat en gérontologie à la Faculté des sciences sociales (1994-1995), directeur de l'École de pharmacie en 1995 et premier doyen de la Faculté de pharmacie en 1997.

Au cours de son bref décanat, il fait modifier les critères d'équivalence de doctorat permettant d'engager les premiers professeurs cliniciens de la Faculté. Il s'assure aussi de la pérennité du Fonds d'enseignement et de recherche (FER) en faisant financer une chaire d'enseignement (650 000 \$). Au Sanatorium Bégin, il monte dans les années 1980 une équipe de recherche clinique pour l'étude de la cinétique des médicaments. Préoccupé par la surconsommation des médicaments par les personnes âgées, il crée le premier cours de pharmacie gériatrique à être enseigné dans une université canadienne et participe aux activités de Laval hors campus dans le cadre d'un cours intitulé « Médicaments et personnes âgées ».